
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre quantas crianças estão na fila de espera do
Berçário 1 e 2 e do ensino fundamental do município).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-Quantas creches existem em nosso município?
2-Quantas escolas de ensino fundamental existem em nosso município?
3-Quantos alunos estão na fila de espera do berçário 1 e berçário 2 em nosso município?
4-Quantos alunos estão na fila de espera do ensino fundamental em nosso município?
5-Quantos  alunos  no  total  estão  na  fila  de  espera  em  todas  as  creches  no  ensino
fundamental em nosso município? 

JUSTIFICATIVA:

Várias famílias de nosso município estão necessitando de vaga de maneira urgente
em creches de nossa cidade, uma vez que não tem com quem deixar as crianças nem possui
recursos financeiros para pagar uma babá ou creche particular.

Pelo exposto, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de setembro de 2021.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador Gil Oliveira - PRTB
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